

Rotary

Yachiyo



世界に希望を生み出そう

今回例会行事

担当：職業奉仕委員会

次回例会 2月2日

担当：青少年奉仕委員会

◆◆◆◆第2728例会◆◆◆◆

司会 納富修

「それでこそロータリー」「たきび」斉唱

お客様

国際ロータリー第2790地区

ガバナー	鵜沢和広様
地区大会大会会長	綱島照雄様
地区幹事	中路泰博様
ガバナー補佐	實川正道様
幹事補佐	大崎進一様
幹事補佐	佐久間 亮様

会長挨拶

会長 君塚欣哉

先週末は雪が降り明日は大寒です。寒さはこれからが厳しくなるのにも関わらず、早く暖かくならないかなと自分勝手な思いでいるのは私だけではないかと思います。皆さんいかがお過ごしでしょうか。

先週の例会では能登半島沖地震の支援金の托鉢にご協力下さいまして誠にありがとうございました。お陰様で、托鉢が61,000円 社会奉仕委員会活動費より10万円合計 161,000円を第2790地区の支援金口座へ送金致しました。

さて、1月17日は阪神淡路大震災から29年。八千代市役所では各担当部別に災害訓練が行われ、併せて八千代市社会福祉協議会においても災害ボランティア・被災者センター立ち上げ訓練が行わ

2023-24年度国際ロータリーテーマ

「世界に希望を生み出そう」

2023-24年度クラブテーマ

「ロータリーで楽しもう」

週報 第2729回

2024年1月26日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

テーマ：東北を旅して

卓話者：齊藤昌宏会員

テーマ：アメリカ留学報告

卓話者：金杉旺太さん

れました。災害時パートナーシップ協定を社会福祉協議会と締結している私共八千代ロータリークラブからは橋本会員をはじめ安宅会員、江頭会員、風間会員、日下部社会奉仕委員長、佐々木会員、宮田会員、稻山幹事、私と9名が参加し、災害時におけるボランティア派遣並びに被災者支援を行うまでの流れや取り組み方を見学、ボランティア倉庫にある資材や受付テントの取り付けなどをしながら情報伝達がどのようにして行われるかを体験して参りました。能登半島地震でも自衛隊をはじめとする警察消防医療やライフラインなどの復旧活動が第一義的であり、そのあとに被災地にボランティアが入れる状況になった時に、支援センターの立ち上げや、被災者の自立支援に向けての活動をすることになる流れかと思います。いずれにしてもこのような訓練は年に1度といわず、複数回行い、活動をされる地域の自治会をはじめとする諸団体の人たちに見て知って体験してもらい、意識を高めていくことが必要ではないかと感じました。たまたま当日は天気が良かったので活動に支障はなかったようですが、天候は都合よくとは限りません。9名の参加された皆さんお疲れ様でした。次の機会には、参加されてない会員の方々に是非参加をお願いしたいと思います。

本日はガバナー公式訪問です。後ほど鵜沢ガバナーより卓話をいただき、その後意見交換の運びとなりますので皆さん宜しくお願ひいたします。

幹事報告

幹事 稲山雅治

- ・本日は、例会開始1時間前に、ガバナー、会長、会長エレクト、副会長、幹事で、今後の八千代 RCについて、クラブ運営について等、懇親致しました。
- ・第12グループ野球チーム発足。基本は親睦を深める事を目的としています。各クラブから2名程の参加依頼が来ています。
- ・地区から、希望の風奨学会・コーディネーターNEWS・ハイライト米山・第1回 RLI案内が届きましたので回覧します。
- ・3/2(土)IM開催。ウイッシュトンホテルユーカリ。出欠表を回覧します。
- ・2/26(金)会長幹事経験者で「今後の八千代を考える会」を開催します。
- ・下期分会費の納入をお願いします。

委員会報告

社会福祉協議会 理事 橋本幹雄様

1/17に災害ボランティア・被災者支援センター立上げ訓練が開催されました。社会奉仕委員長の日下部会員のご尽力により、つつがなく参加する事が出来ました。君塚会長、稻山幹事、安宅次年度会長、江頭パスト会長、風間会員、宮田会員、佐々木会員、日下部会員、ご参加ありがとうございました。50人100人位の参加者を集めて行う事が必要なのではないかと感じましたが、社会福祉協議会のメンバーが一生懸命な姿を見て、感謝の気持ちでございます。綱島様にも心から御礼申し上げます。



伊藤勝巳会員

先日の父の葬儀には、沢山の会員の皆様にご会葬頂き、誠にありがとうございました。お蔭様で無事に葬儀を終える事が出来ました。沢山の皆様にお越し頂き、大変励まされ、本日も元気に例会に参加する事が出来ました。これからもロータリー活動や、仕事にも励んで行きたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。

お祝い

本人誕生日：宮田会員・谷田会員
結婚記念日：古川会員

例会行事 ガバナー公式訪問 ガバナー 鵜沢和広様



昨年の地区大会、地区大会ゴルフは、皆さんにご協力頂き、大成功であったと思います。心から感謝いたします。また今回の能登半島の支援金においてもいち早くご対応頂き、ありがとうございました。いち早くと言う事が大切と思い、先週の金曜日に地区から約500万円の支援金を振り込み致しました。

これまで、ガバナー公式訪問ではクラブ協議会を開催する事が通例となっていますが、わたくしは年に1回しかお邪魔する事が出来ませんので、クラブとの協議会は實川ガバナー補佐にお願いし、その報告をして頂きました。活動計画書に関しては、長年引き継がれてきた物ですので、わたくしから申し上げる事はございませんが書いてある事は是非実行して下さいとお願いしました。実行できなかった事は次年度に引継いで頂きたいと思います。

2023-24 RI会長ゴードンR・マッキナリー氏は1957年生まれ(スコットランド・歯科医)2007-09にはRIで理事を務め、早くから活躍されています。ロータリーは単年度主義ではありますが、人事や予算は単年度ですが、クラブとして続けている良い事を1年で終わらせる必要はありません。RIはローターアクトを育てる事に注力しています。地区の青少年プログラムから、格上げし、会員と同じ立場にし、将来のロータリアンを育てて行こうとしています。また女児のエンパワーメントに取り組み、女児にもっと勉強の機会を与え、力をつけさせてあげましょうとしています。ホリオの根絶については1979年からホリオ撲滅への取り組みが続

いています。私たちは世界で、地球社会でそして自分自身の中で持続可能な良い変化を生む為に人々が手を取り合って行動する世界を目指しています。

- ・より大きなインパクトをもたらす
- ・参加者の基盤を広げる
- ・参加者の積極的なかかわりを促す

【教育を奪われたこどもたち】

世界では2億5千万人の子供が武力紛争下の地域や国々で暮らしています。2015年には2,800万人近くの子どもが暴力や情勢不安の為にふるさとを離れる事を余儀なくされています。紛争の影響をうける24か国で小中学生2,700万人が学校に通えていません。RI会長は「CREATE HOPE IN WORLD 世界に希望を生み出そう」というテーマを掲げました。平和とは希望が根付くための土壌です。ロータリーが平和に重点的に取り組み、人道的支援に力を入れる事で世界に希望を生み出す事が出来るのです。子ども達が学校に通う事ができるようになります。またメンタルヘルスへの取り組みでは、他の人を助ける事でストレスが軽減され、気分がよくなり、わたしたち自身のメンタルヘルスと幸せにつながります。教育の機会を妨げられた子どもや若者を助ける事、精神疾患やLGBTなど個人のもつ特徴に対して周囲から不当な扱いをされて苦しんでいる人々を助ける。ロータリアンとして胸をはって人の為に役立つ努力をして下さい。

私は今年度のスローガンを「Bring up Engagement」としました。エンゲージメントとは、会員一人一人がクラブの掲げる「戦略・目標」を適切に判断し自発的に自分の力を發揮する貢献意欲の事です。会員のクラブに対する愛情や思い入れを指す言葉であり「個人」と「組織」が対等で、共に成長できるという関係性を指します。そしてDEIとは、多様な人材を理解し公平な取り組みにより、一人ひとりを受け入れて活かす事です。クラブの取り組みからDEIを理解してはどうでしょうか。例会の席の決め方、週報の工夫、会員卓話の実施、人事組織の公平な作成、会長幹事や役員への協力、奉仕活動への参加、欠席が続く会員への声掛けを行うなど、沢山DEIへの取り組みがあると思います。「誰も壁際に残さない」という合言葉で皆さん中央に集まるようなクラブの雰囲気を作り、クラブ運営を行って下さい。2790地区では10年間で2,463名の会員が退会していま

す。世界では167,500名の入会があり、164,000人が退会しています。退会者のうち10%は入会1年程で退会、3年で50%が退会しています。クラブになじむまで周りがしっかりとフォローする事が大切ではないでしょうか。Guy Gundakerが考える「ロータリーの姿」は、ロータリーとはロータリークラブにおいては「親睦と学びの場」であり、ロータリアンにおいては「人間性の向上」をもたらすものであり、仕事においては「事業と業界の発展向上」に繋げるべきものであり、世間においては「世の中を良くしていく向上運動」であり、究極の目的は「素晴らしい真のロータリアン」を育て、支援し、増やす事である。と言っています。「素晴らしい真のロータリアン」とは、ロータリーで親睦と学びを通じ事業、業界、そして社会の向上に貢献する人である。具体的には、親睦と学びの場である例会に必ず出席し、ロータリーの歴史や伝統、価値や奉仕理念を学び、職業観や人生観を深め、奉仕の意欲を高め、奉仕の心を磨き、事業経営、業界、社会に対する見識を広め、かつ向上発展に努め、**何より寛容な心でロータリーの志を共にする者同士の仲間意識を強め合いながら、自らの使命として世の中に貢献していくロータリアンである。**ロータリーの志を共にする者同士の交友(仲間意識)へと深めていく事によって「親睦」という土壌が情勢されていく(Fellowship)要するにロータリーの親睦と学びが一体であればこそ栄養に満ちた土壌となり、そのおかげでロータリーの苗木が立派に成長していくのです。その場合、ロータリアン同士が「寛容(Toleration)」の精神を持っていなければならぬのです。

ロータリーの目的:意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育む事にある。

ロータリーの使命:職業人と地域社会のリーダーのネットワークを通じて、人々に奉仕し、高潔さを奨励し、世界理解、親善、平和を推進する事である。

ロータリの喜び:親睦と協調性を大切にして会員同士の信頼を繋ぎ「時に一生の友を得る事が出来る」事である。ロータリーの価値観を共有する、一生の友達です。是非この喜びを味わって頂きたいと思います。

【クラブの戦略計画の作成、見直し】

- ・会長エレクト・会長ボニーと協議して行う
- ・戦略計画作成のためのクラブビジョンをはっきりさせる事が優先である

- ・戦略計画は実現可能で持続可能なものとする
- ・3～5年のスパンで計画する
- ・戦略計画を実行中は見直す必要があるか判断する

ジョン・レノンは「一人で見る夢はただの夢、みんなで見る夢は現実になる」と言いました。是非八千代 RC の夢をひとつにして頂き、同じ方向を向いて頂きたいと思います。そしてポール・ハリスは、「もし神の導きで、いつの日か巨大なコロシアムの演壇に立ち、すべてのロータリアンの目を見ながら私が一言だけ語る事を許されるなら、一瞬の躊躇いも無く私は大声を張り上げてこう叫ぶ。「寛容」と。

ロータリアンにとって1番大切な事は、寛容ではないでしょうか。お互いを認め、許し合い、受け入れる事です。是非寛容な心を大切にして頂きたいと思います。我々ロータリアンが目指すものは、伝統を重んじロータリーの精神を大切にすること、夢を大切にして未来のロータリーを築いてゆく事。我々は2105年にロータリーの200年を迎える。我々の孫やひ孫の頃かもしれません。稻盛和夫さんは、「人はたとえ年を取っても考え方を変えられる」と言いました。変えようと思うかどうかです。これから若い人のチャレンジを支え、行動して頂きたいと思います。普段皆さんは例会の中で、アイディアを交換しあっていると思います。そして大切な事は、動かない事ではなく、行

動して頂きたいです。ロータリーでは皆さんに Take Action をお願いしています。是非皆さん行動して下さい。
ご清聴ありがとうございました。

～ニコニコ BOX～

¥ 45,000-

☆鵜沢ガバナーよろしくお願ひ致します。
社会福祉協議会お世話になります。

綱島照雄様

☆鵜沢ガバナー様ようこそ八千代 RC へ
君塚・飯生・小村・中島仁・佐々木・山浦
池田・鈴木・伊藤・宮野・渡邊・佐久間
市原・江口・稻山・山崎・菊川・浅野正敏
遠藤・江頭・上代・植村・日下部・納富
杉・中島貞好・中村

☆本日は皇室「歌会始」の日です。宮田

☆先週休みました。 中村・石渡

☆本日早退します。 山崎

～友愛 BOX～

¥ 23,000-

☆遅くなりました。 谷田貝

☆16年1月 23日生。

1.2.3.4(慎)5(吾) 宮田

☆明日結婚記念日です。

何回目か忘れました。 古川

☆妻にお花有難うございました。 谷田貝

☆鵜沢ガバナーようこそ八千代 RC へ

朝戸・寺沢・安宅・花島・佐野・三井・栗原

☆先週欠席しました。 安宅



近隣クラブ例会日

火曜日 四街道 R.C	四街道ゴルフクラブ
火曜日 八千代中央 R.C	ウィッシュトンホテル・ユーカリ
水曜日 習志野 R.C	習志野商工会議所会館
水曜日 佐倉中央 R.C	第1ウィッシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オルバート
木曜日 佐倉 R.C	フランス料理 シエ・ムラ
木曜日 習志野中央 R.C	習志野商工会議所会館

例会場

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
1 / 19	5 4	4 8	4 4	91.67

1月のロータリーレート 1ドル ¥ 1 41-

■クラブ広報委員会 委員長: 飯田明彦 副委員長: 菊川秀明

■出席委員長 花島文成 ※欠席の際は必ず月曜日迄に出席委員長に連絡して下さい

■例会日: 金曜日 12:30～13:30

■例会場: ハッソ・ノヴィータ(八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F FAX 047-450-0050)